

Lutte contre le VIH/SIDA : Anne Hidalgo et Michel Sidibé initient un rassemblement mondial des villes

Anne Hidalgo, Maire de Paris, a reçu mercredi Michel Sidibé, directeur exécutif d'ONUSIDA, à l'Hôtel de Ville. Ensemble, ils ont décidé de lancer l'initiative mondiale « Villes actrices de la transformation sociale » pour mettre fin à la pandémie de VIH/SIDA.

Anne Hidalgo, Maire de Paris s'est entretenu mercredi avec Michel Sidibé, directeur exécutif d'ONUSIDA, à l'Hôtel de Ville. A l'issue de leurs échanges, ils ont décidé de lancer conjointement l'initiative mondiale « Villes actrices de la transformation sociale », pour mettre fin à la pandémie de VIH/SIDA.

Le 1er décembre, à l'Hôtel de Ville de Paris, de nombreuses collectivités locales du monde se réuniront aux côtés des acteurs de la société civile. Elles marqueront leur engagement dans la lutte contre le Sida en signant une déclaration et un plan d'actions communs.

Depuis 2001, la Ville de Paris a consacré plus de 21 millions d'euros à la lutte contre le VIH/Sida, essentiellement en Afrique subsaharienne. Parce qu'elles représentent une dépense utile pour la vie, ces subventions, qui soutiennent les projets d'ONG et d'associations, constituent la part la plus importante du budget de la Ville en faveur de la solidarité internationale.

Contact presse: Marie Francolin / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61